
鶴っ子議員の考える「住みやすいまち」ってどんなまち？ 

 

                                          令和６年７月２８日（日） 

【福祉】 

障害のある人も健常者も過ごしやすいまちになるといいと思います。例えば市役所前の

横断歩道は渡っていいよという合図が鳴ります。合図が鳴るというのは、目の不自由な人

にとってはとても嬉しいそうです。ですが、市役所前以外で、音が鳴る横断歩道を見たこ

とがありません。なので、音が鳴る横断歩道が増えればいいなと思います。 

 

【教育・文化】 

・私は体育館にクーラーや扇風機がいっぱいあったら熱中症にならなくて済むと思います。 

・体育館にエアコンがあった方が体育のとき、熱中症にもならないし、暑くて体育が中止に

なることがあるから、エアコンがなければ、汗はかくけれど、体育ができるから、あったら

いいなと思いました。 

・学校では１階の方が涼しく、私がいる３階が暑くて授業に集中できないから、学校の各ク

ラスにエアコンを付けて欲しいです。 

・学校のトイレが和式で、トイレをするとき、生理のときとかは、ナプキンを捨てたり、直す

のが大変だから、生理のときでも楽でいたいし、１年生も和式は大変だから、どの学年も

洋式にして誰もが簡単にできるようにしたいと思います。 

・トイレの意見がたくさんあったので、困った人がたくさんいるし、和式とか大変という意

見があり、無事にトイレができるような学校がいいなあと思いました。 

・学校のトイレがきれいなまちがいいと思いました。 

・毎日重いタブレットを持ち帰るのは面倒くさいと思いました。 

・学校給食の量が多く、選ぶことができるまちがいいと思いました。 

・授業を自分で決められるまちに住みたいです。私の小学校は教科を先生が決めているの

で、得意分野を伸ばせないと考えました。なので、私は自分の好きな教科を決めて授業を

するのが良いと思いました。例えば、今日は図工ができそうな気分だから、１時間目は図工

のような感じで好きに授業を決めれば、得意なところを伸ばせると思いました。 

・学校に行かず、オンラインで学校の授業をやれるまちが良いと思います。理由は最近暑く

なってきていて、学校に行くときに熱中症になったら学校の授業を受けられなくなってし

まうし、学校に行くだけで大切な勉強時間をなくしてしまったり、インフルエンザやコロナ

などの感染症が広がらないので、学校に行かずオンラインで学校の授業を受けられるまち

が良いと思います。 

・中学校までの直線距離は２キロ以内なのですが、実施の道のりは２キロを超え、通学が大

変です。最近は暑さが原因の事故が増えているため、どこから通学する人でも自転車通学

ができるようにしてほしいです。 



・学校のクラスに居場所がある学校づくりです。今の鶴ヶ島市の現状として、クラスに居場

所がない児童が多いというものがあります。支援学級とは別に、クラスに入れない児童の

ために自分の特性に合わせたことをする学級があります。このような場所を設置すること

で、より多くの児童がクラスに居場所がつくれると考えます。 

 

【市民生活】 

・１人でも安全なまちが良いと思います。 

・安心、安全、事故事件が少ないまちが良いと思います。 

・防災無線の声がもっと聞きやすいまちです。今の防災無線の声はこもっていて、聞こえ

づらいので、はっきりした声だと、聞きやすくわかりやすいので、変えてほしいです。そし

て、夕焼け放送の時間を秋の放送時間が早くなるのを１７時にしてほしいです。 

・車が止まってくれないから危ないという意見があって、安全な市がいいなあと思います。 

・車の飛び出しがないまちです。私の住んでいるところでは、朝、一時停止しないで走って

いく車がいます。そのような車をなくすために、信号を増やした方がいいと思いました。信

号を増やせば、飛び出してくる車も減ると思うし、一時停止も守れると思うからです。私た

ち小学生の登校時間では、１番車が多い時間なので、車だけでなく、歩行者も気を付ける

ことが大切だと思いました。 

 

【産業・観光】 

・市民みんなが協力してごみ拾いができたり、ごみを持ち帰ったりすることを当たり前に

できると良いと思います。そのために私は進んでごみ拾いをしたいと思いました。 

・公共の場所のトイレがきれいなまちがいいと思いました。 

・緑がいっぱいあったら日陰ができるので、より良いと思います。 

・つるゴンは市内の小中学生にとても大人気です。なので、もっと小中学生と触れ合う機

会を作ってほしいです。さっそく、今年の９月２６日にある連合運動会に是非来て欲しいで

す。市内の５・６年生が集まるので、是非応援しにきてください。 

 

【都市整備】 

・公園にバスケットボールコートが欲しいです。なぜなら、学校に行かないとできないから

です。わざわざ行かなくても近い公園などで自由にできたらいいからです。もう一つ、公

園の遊具を増やしてほしいです。なぜなら、ブランコとか滑り台が飽きたから新しい遊具

が欲しいです。 

・木が多くあって、小さなこどもからお年寄りまでが楽しめる公園があると良いと思いま

す。 

・鶴ヶ島市の公園ではボールが柵を越えてしまって危ないときがありました。なので、私は、

公園の柵を少し高くして、みんなが安全に遊べる公園にしたいです。 



・安全な公園で遊びたいということです。例えば最近、蜂や毛虫がいて、ボールが転がって

取りに行くときに、怖い思いをするときなどがあるからです。 

・鶴ヶ島市にはきれいなまちになってほしいです。夏にお友達と公園で遊ぼうってなった

ときに、公園に草が生えていて遊べなくなってしまうことがあります。なので、公園の草を

刈ってほしいと思っています。そのために、夏休みの中、学校の生徒と一緒に刈るように

すると良いと思っています。 

・私は道路をもっと整備した方が良いと考えます。理由は２つあり、１つ目は、道路に凹凸

があり、歩いているときに、転びそうになった経験があるからです。２つ目は横断歩道がな

いところがあり、なかなか車が止まってくれなく、渡りにくいと思ったときがあるからです。

これらの理由から道路をもっと整備した方が良いと思いました。 

・道路の段差が高すぎて危ないという意見がありました。 

 

【市政運営】 

・鶴ヶ島に住む人が増えて欲しいです。例えば、給食費を無償化するなどして、住む人を増

やして欲しいと思います。 

・脚折雨乞などの伝統行事を多くの人に知ってもらうために、市内、県内だけではなく全

国に向けてアピールできたらいいなと思います。多くの人に来てもらい、鶴ヶ島をもっと

知ってもらいたいです。鶴ヶ島に住んでいることを誇りに思えるようなまちづくりに私も

関わっていけたらいいなと思います。 

 

【その他】 

・私は家にいるよりもどこかに行って遊ぶのが好きです。家族と休みの日に遊びに行くこ

とがあります。でも、遊ぶときは、だいたい鶴ヶ島ではないところに行っています。他の友

達なども鶴ヶ島を出て遊びに行くことが多いと言っていました。そこで私は、鶴ヶ島市内

にドッグランやアスレチック、遊園地など家族や友達と一緒に遊べる場所が欲しいです。 

・こどもからお年寄りまで元気になれるまちです。地域の人たちとの繋がりや見守りなど

困ったときに助け合える人と人が繋がったまちづくりが重要だと思います。それは、こど

もは天気に関係なく遊んだり、勉強できる広い場所が欲しいです。大人は憩いの場やカフ

ェなどのみんなで集まれる場所があったらいいなと思います。 

・自然が多く、遊べるところが多いまちがいいと思いました。 

・大きなショッピングモールがあるまちがいいと思いました。 

・鶴ヶ島市の人はあまり挨拶をしないことが多いです。挨拶をすると温かい気持ちになる

ことを広めて、思いやりのあるまちにしていきたいです。 


